



**An die
Mülheimer Medien**

10. Mai 2021

Gratulation an den HTC Uhlenhorst zur Deutschen Vizemeisterschaft im Feldhockey

CDU-Fraktionsvorsitzende Christina Küsters, der sportpolitische Sprecher der CDU-Fraktion Werner Oesterwind, sowie der Vorsitzende des Sportausschusses, Eckart Capitain, gratulieren dem HTC Uhlenhorst zur Deutschen Vizemeisterschaft:

„Schade, dass es mit dem knappen 0:1 im Finale nicht ganz mit der deutschen Meisterschaft geklappt hat.

Trotzdem beglückwünschen wir den HTC Uhlenhorst für diese vizemeisterliche Leistung in dieser Saison, zumal die Mannschaft nach einigen Rückschlägen in einer bemerkenswerten Aufholjagd und im Endspurt mit der Vizemeisterschaft im Feldhockey an die Erfolge der jüngeren Vergangenheit anknüpfen konnte.

Mit großer Freude hat die CDU-Fraktion die Teilnahme am FinalFour am Wochenende verfolgt und nach dem Sieg über den Mannheimer HC auch im Finale gegen Rot-Weiß Köln noch einmal die Daumen gedrückt – vielleicht nicht kräftig genug!?

Der HTC Uhlenhorst hat mit dem Gewinn des Vizemeistertitels in der 19. Deutschen Meisterschaft im Feldhockey Mülheim an der Ruhr als „Hochburg des deutschen Hockeysports“ bekräftigt. Unsere Stadt ist daher sehr stolz auf Ihre Mannschaft und Ihren Verein.

Wir wünschen dem Vorstand, Ihren Trainern Thilo Stralkowski und Johannes Schmitz, Ihrer „Spitzen“-Mannschaft um den Kapitän Tobias Matania die Fortsetzung ihrer Erfolge in der nächste Bundesliga-Saison im Feld- wie im Hallenhockey und alles Gute!

Gratulieren möchten wir aber auch der Damen-Bundeligamannschaft des HTCU. Leider unterlagen sie letztendlich dem Mannheimer HC beim Einzug in das Halbfinale.“

F.d.R.
Hansgeorg Schiemer
- Fraktionsgeschäftsführer -